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Acta de la sesión ordinaria número 05-2018 del Comité Permanente de la Federación de Colegios Profesionales  1 
Universitarios de Costa Rica, celebrada en el Colegio de Ingenieros Agrónomos, ubicado en la ciudad de San José, 2 
Costa Rica, al ser las dieciocho horas con treinta minutos del treinta de mayo del dos mil dieciocho. 3 
Asistencia 4 
 5 

 6 
 7 
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Funcionarios Asistentes: 1 
 2 

1. Asistente Ejecutiva: Marianela Miranda Solano 3 

El Ing. Agr. José Ramón Molina procedió a juramentar antes de iniciar la sesión a la Dra. Carmen Camacho 4 

Rodriguez del Colegio de Sociologia,  Ing. Carlos Bejarano del CIEMI y al Dr.  Herold  Zamora Arguello  del Colegio 5 

de Cirujanos Dentistas como nuevos miembros de la Federación de Colegios Profesionales Universitarios de Costa 6 

Rica.  7 

Artículo I Comprobación de quórum. 8 

Con la presencia de veintidós  delegados de Colegios Profesionales se procede abrir la sesión CP-05-2018, presidida 9 
por el Ing. Agr. José Ramón Molina, presidente.  10 

Artículo II Lectura y Aprobación de agenda. 11 

El Ing. Agr. José Ramón Molina somete a consideración de los señores miembros del Comité Permanente la agenda 12 

de la sesión CP-05-2018. 13 

Acuerdo CP-05-01-2018: Aprobar la agenda CP-05-2018.  Aprobada por unanimidad. 14 

Artículo III Aprobación del Acta CP-04-2018  15 

El Ing. Agr. José Ramón Molina procede a preguntar si tienen algún comentario, alguna corrección para el Acta 16 

CP-04-2018 para proceder a votarla. Quedan exentos los nuevos miembros. 17 

Acuerdo CP-05-02-2018: Aprobar el Acta CP-04-2018. Aprobado por unanimidad. 18 

Artículo IV Elección de representante Titular y Suplente ante La Comisión Técnica para el Desarrollo 19 

de los Recursos Humanos en Salud. 20 

El Ing. Agr. José Ramón Molina menciona que hay varios candidatos, cinco candidatos como titulares y dos para 21 

suplentes. Deben de estar presentes  según lo norma el Reglamento de Orden y Disciplina, en el caso de los 22 

suplentes solamente está la Dra. Sindy  Maria Vargas Abarca. Quisiera darle la oportunidad a cada uno de ellos 23 

para que se presenten y podamos tener mejor información: 24 

• Dra. Alejandra González Monge del Colegio de Médicos y Cirujanos, Maestría Profesional en Epidemiologia 25 

con Énfasis en Salud. 26 

• Dr. Hugo Mora Delgadillo del Colegio de Cirujanos Dentistas Post grado Administración en Servicios de 27 

Salud. 28 
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• Dr. Felipe Chacon Carranza del Colegio de Microbiólogos y Químicos Clínicos Licenciatura en Microbiología 1 

y Química Clínica. 2 

• Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre Licenciatura en Enfermería y Máster en Administración Publica  3 

• Dra. Karla Barrantes Monge del Colegio de Médicos Veterinarios Licenciatura en Medicina Veterinaria. 4 

• Dra. Sindy Maria Vargas Abarca  del Colegio de Médicos y Cirujanos Maestría Profesional en epidemiologia 5 

con énfasis en salud. 6 

El Ing. Agr. José Ramón Molina procede a leer la nota que recibió de la Comisión de nombramientos: 7 
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San José, 28 de mayo de 2018. 

Señores 

Comité Ejecutivo  

 
Estimados señores: 

La Comisión de Nombramientos de la Federación de Colegios Profesionales Universitarios de Costa 

Rica, reunida el 28 de mayo de 2018, comunica la Comité Ejecutivo que se recibieron  y analizaron  

cinco expedientes de postulantes titulares  y dos suplentes para la  elección de   la Comisión Técnica 

para el Desarrollo de los Recursos Humanos en Salud a la luz del Reglamento de Orden y Disciplina 

Articulo 9 incisos b,c,d,e  de FECOPROU. 

Después de un análisis de cada uno de los documentos recibidos se toma el  siguiente acuerdo: 

Los siguientes postulantes titulares  cumplen al extremo todas las condiciones requeridas por la 

normativa: 

Dra. Alejandra Gonzalez Monge del Colegio de Médicos y Cirujanos. 

Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre del Colegio de  Enfermeras. 

Dr. Hugo Mora Delgadillo del Colegio de Cirujanos Dentistas. 

Dra. Karla Barrantes Monge del Colegio de Médicos Veterinarios  

Dr. Felipe Chacón Carranza  del  Colegio de Microbiólogos y Quimicos Clínicos  

Los siguientes postulantes suplentes  cumplen al extremo todas las condiciones requeridas por la 

normativa: 

Dra. Sindy María Vargas Abarca del Colegio de Médicos y Cirujanos. 

Dra. Maria  Griselda Ugalde Salazar del Colegio de Enfermeras. 

Este informe debe ser agendado para conocimiento y resolución del Comité Permanente en la 

Sesión del miércoles 30 de mayo de 2018 donde se realizará dicho nombramiento. 

Se suscribe cordialmente, 

 

___________________________                                                                      

Ing. Fernando Silesky Guevara  

 

___________________________                                                      _______________________ 

MLS. Ma. Lourdes Flores de la Fuente                                          MSC. Esperanza Sanabria González 
 1 
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El procedimiento de elección es un procedimiento secreto por lo tanto vamos a llamar a la Comisión de 1 

nombramientos que es la encargada de la elección, serían las señoras Esperanza Sanabria, Marlene Salazar y 2 

Graciela Meza. 3 

Deben de tener 22 votos. 4 

El Dr. Luis Mora hace la consulta que en el caso de que el representante del Colegio respectivo sea el candidato 5 

para ese puesto es permitido reglamentariamente que el vote por el mismo. 6 

El Ing. Agr. José Ramón Molina le responde que la disposición es así al menos no dice lo contrario. 7 

La comisión de nombramientos da el siguiente resultado: 8 

Alejandra Gonzalez 3 votos 9 

Ernestina Aguirre 5 votos 10 

Hugo Mora 5 votos 11 

Karla Barrantes 5 votos  12 

Felipe Chacon 4 votos 13 

El Ing. Agr. José Ramón Molina menciona que se van a incluir a los 3 colegios a las siguientes votaciones que se 14 

acaban de incorporar al quórum los siguientes  Colegios  de Ingenieros Civiles, Ingenieros Químicos y el Colegio 15 

de Optometristas. Se tiene que hacer una segunda votación con los tres candidatos que obtuvieron 5 votos. En 16 

total tienen que haber 25 votos. 17 

La comisión de nombramientos da el resultado: 18 

Karla Barrantes 7 votos  19 

Hugo Mora 8 votos  20 

Ernestina Aguirre 10 votos 21 

Quedando electa la Dra. Ernestina Aguirre del Colegio de Enfermeras. 22 
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Acuerdo CP-05-03-2018:  Aprobar el nombramiento de la Dra. Ernestina Aguirre Vidaurre cédula de identidad 1 

#5-151-428 (cinco uno cinco cuatro dos ocho) como representante titular de la Federación de Colegios 2 

Profesionales Universitarios de Costa Rica ante La Comisión Técnica para el Desarrollo de los Recursos Humanos 3 

en Salud. Rige a partir del 30 de mayo de 2018 al 30 mayo de2022 Aprobado por mayoría, en firme. 4 

El Ing. Agr. José Ramón Molina dice que de inmediato se procede a la elección del suplente, aunque este presente 5 

solo una de los candidatos tenemos que hacer todo el procedimiento. 6 

La comisión de nombramientos da el resultado: 7 

Blanco 1 voto  8 

Nulos 2 votos  9 

Maria Griselda Ugalde Salazar  2 votos  10 

Sindy Vargas Araya Abarca   20 votos 11 

Quedando electa como suplente la Dra. Sindy Vargas Abarca del Colegio Médicos  Y Cirujanos. 12 

Acuerdo CP-05-04-2018: Aprobar el nombramiento de la Dra. Sindy Maria Vargas Abarca cédula de identidad 13 

#2-0528-0665 (dos cero cinco dos ocho cero seis seis cinco) como representante suplente de la Federación de 14 

Colegios Profesionales Universitarios de Costa Rica ante La Comisión Técnica para el Desarrollo de los Recursos 15 

Humanos en Salud. Rige a partir del 30 de mayo de 2018 al 30 mayo de2022 Aprobado por mayoría, en firme.  16 

El Ing. Agr. José Ramón Molina procede a Juramentar a las dos representantes electas quedando debidamente 17 

juramentadas. 18 

Artículo V Propuesta de Comisión Mixta SINART- FECOPROU.  19 

El Ing. Agr. José Ramón Molina menciona  que solo dos Colegios enviaron la respuesta a este proyecto, se 20 

brindarán 10 minutos al Dr. Adalberto Fonseca. 21 

Dr.  Adalberto Fonseca saluda a los presentes y comenta que como se habló en la sesión del mes pasado después 22 

de una larga discusión sobre el asunto se acordó fundamentalmente que la propuesta iba a ser enviada a cada 23 

Colegio Profesional resolvería en el periodo de un mes para ya hay definir el camino a seguir con respecto al 24 

convenio entre FECOPROU  y el SINART. 25 
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Rápidamente digo que el convenio existente aun esta vigente por que el convenio mismo dice que si no hay 1 

objeciones se mantiene vivo, lo que veríamos hoy son una serie de planteamientos donde la Federación y el 2 

SINART harían una colaboración reciproca mutua de beneficios. 3 

Yo quería decirles que este convenio lo empezamos en Octubre 2017 con la pasada administración, se creó una 4 

comisión mixta, realizamos reuniones con 17 colegios profesionales no fue con presidentes si no con compañeros 5 

periodista de cada colegio profesional. 6 

Son 5 puntos claros que dicen:  7 

1. Tema grabación audiovisual con líderes para hacer un registro sonoro y visual. 8 

2. Cada Colegio Profesional haría una lista de vocerías o expertos de cada materia para participar en noticias 9 

o espacios de opinión. 10 

3. SINART sin hablar de costos ni mucho menos se ofreció de unos formatos de spot para actividades de la 11 

Federación o de los Colegios Profesionales. 12 

4. Otra propuesta que nos hizo don Allan Trigueros de un programa de una hora semanal de quinto nivel 13 

son programas de opinión, es una propuesta que tiene una viabilidad. 14 

5. Estos son los planteamientos del acuerdo final de la última sesión hoy se pasaba a votar 15 

El Ing. Agr. José Ramón Molina  comenta que le transmite la obligación a cada uno de los presentes para la 16 

votación, queda a responsabilidad de cada uno de los diferentes colegios.  17 

 El señor Rohner Diaz del CPIC comenta que el mismo día que se hablo del asunto lo envié y no he tenido ninguna 18 

respuesta Formal. 19 

La Bióloga Ana Cecilia  Chaves a mí me pasa lo mismo no obtuve una respuesta, el hecho de ser representantes 20 

nos faculta para votar, en este caso sino hay retroalimentación. 21 

 La Dra. Paulett Arrieta comenta  nosotros tenemos el aval de nuestro colegio para votar, pero queremos saber 22 

más de presupuesto, alcances legales a cosas mas puntuales y saber de la situación de SINART en este momento 23 

sin saber qué futuro tengan. 24 

 La Dra. Lidiette Salazar Colegio de Microbiólogos  comenta tenemos algunas inquietudes que están en el 25 

documento que fue enviado, no sé si Marianela lo recibió, mencionamos asuntos como el que la compañera 26 

menciona de las cosas sin costo, pero con la nueva administración, los cambios que hay, habrá un plan alternativo 27 

para todo el cambio que hay en el SINART. Nosotros mencionamos también en el documento las diferencias que 28 
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existen de la capacidad organizativa de cada colegio, hay colegios pequeños otros no tanto y otros muy grandes 1 

como COLYPRO que tienen periodistas, relacionistas públicos, tenemos esa serie de inquietudes que queríamos 2 

externarlas. 3 

 La señora Maria Lourdes Flores del Colegio Profesional de Bibliotecología tengo en mis manos una nota la cual 4 

dice:  5 

  6 
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Quiero señalar que en el caso de nuestro colegio tenemos una comisión trabajando sobre el tema de mercadeo y 1 

promoción, entendemos que hay una situación de coyuntura política que tienen que resolver a la brevedad. Los 2 

colegios que apoyamos la iniciativa podríamos continuar con el proceso. 3 

Entregamos en este momento  la nota a la presidencia de la Federación. 4 

 La MSc. Marlene Salazar, Colegio de Geólogos hago de conocimiento de todos que nosotros enviamos la nota a 5 

la Federación, lo vimos en sesión de junta y acordamos apoyar la propuesta. 6 

 El Ing. Agr. Luis Alberto Cárdenas  comenta en vista de que hay tan poca respuesta y no es tan urgente podríamos 7 

dar un poco más de tiempo para que se aclaren los nublados del día, podemos tener muy buena intensión, pero 8 

si llega otra persona a la Presidencia del SINART  y no está enterada bien. 9 

El Ing. Agr. José Ramón Molina comenta q hay una propuesta que me dice Marianela,  que algunos han enviado 10 

la información que no llegó, podríamos hacer una consulta a todos, yo no tengo ninguna objeción de que se vote, 11 

lo que si es votar un proyecto solo por votarlo y el día de mañana no se va a poder hacer por varias razones, por 12 

puntos que no son claros tenemos que ser sensatos. 13 

 La Dra.Ernestina Aguirre menciona que  esta comisión que laboró esta propuesta es por que el convenio ya existe 14 

y por ejemplo el Colegio de Enfermeras estamos trabajando desde el año pasado esto lo que refuerza y ve la 15 

necesidad de que tienen que hacer algo escrito. Tienen nuestro total apoyo y la responsabilidad me parece que 16 

va enlenteciendo las propuestas y proyectos. 17 

 La Dra. Olga Esquivel del Colegio de Farmacéuticos me permito leer el acuerdo que me llego a mi y es que hay 18 

que comisionar a cada delegado de los Colegios Profesionales llevar a las juntas directivas lo del asunto de la 19 

Comisión Mixta SINART- FECOPROU, yo traigo la propuesta la ven con buenos ojos, si tienen algunas dudas de 20 

como se van a llevar a cabo  cada uno de los puntos y lo del presupuesto que ahí en la propuesta dice que es 21 

gratis; no se por que se tiene que votar si ya el convenio esta, seria solo de lo que se va a trabajar. 22 

 La Ing. Mayela Morera del Colegio de Ingenieros Civiles menciona  que  lo que he escuchado me parece lo más 23 

razonable es pasar la votación y para que todas las propuestas tengan más posibilidades de éxito, yo creo que 24 

también no es un buen momento apoyar eso ahora con el problema en este momento en el SINART lo más 25 

saludable es pasar la votación a la próxima sesión. 26 

 La Dra. Graciela Meza Colegio de Psicólogos nosotros acordamos respaldar la propuesta, no hay dudas la única 27 

es que si procedente votar la propuesta o no hay por que yo entiendo que la votación que nosotros hagamos 28 

como representantes si no contamos con un acuerdo de la junta directiva. Ya abría un voto justificado por que 29 

me parece que se está comprometiendo aquí al representante de cada colegio. 30 

 El Ing. Fernando Silesky yo soy parte de la Comisión Mixta, Hay que votar ya esta propuesta para que esta 31 

Comisión que si está trabajando démosle un voto para que pueda desarrollar la propuesta. 32 
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El Ing. Agr. José Ramón Molina menciona que el representante del Colegio de Médicos y Cirujanos se retira 1 

quedando el quórum de 24 Colegios Profesionales. También que tiene dos mociones sobre la mesa: La primera 2 

que se postergue la votación a la próxima sesión, y la segunda es que lo aprobemos de inmediato, por lo que  3 

llevamos a votación los siguientes acuerdos:  4 

Acuerdo CP-05-05-2018: Postergar la votación de la Propuesta de la Comisión Mixta SINART-FECOPROU para 5 

la siguiente sesión de julio 2018: 6 votos a favor y 18 votos en contra 6 

Acuerdo CP-05-06-2018: Votar en esta sesión la Propuesta de la Comisión Mixta SINART-FECOPROU: 16 votos 7 

a favor y 8 en contra. Aprobado por mayoría 8 

Acuerdo CP-05-07-2018: Aprobar la Propuesta de la Comisión Mixta SINART-FECOPROU: 19 votos a favor, 3 9 

en contra, 2 abstenciones. Aprobado por mayoría. 10 

Artículo VI Entrega de informe de la Comisión de Asuntos Académicos. 11 

Artículo VII Entrega del informe del Representante ante CONESUP 12 

Presentación J. Gerardo  Solís Sequeira, al Comité Permanente. 13 

El señor Gerardo  Solís saluda a los presentes y agradece la oportunidad de informar al Comité Permanente, 14 

indicando que abarcará los puntos 5 y 6 de la agenda el mismo por lo que los presentará en un solo tema. 15 

Presenta, cuadro con las fechas de las reuniones de la Comisión Académica de la Federación haciendo un llamado 16 

a los presentes para que la mayor cantidad de colegios hagan presencia en estas reuniones las cuales considera 17 

son de suma valía para los colegios profesionales, tanto para los que cuentan con unidades académicas como los 18 

que no la cuentan. Hace hincapié en la importancia de la unión.  19 

 20 

Las siguientes son las fechas de reunión de la comisión académica y la sede donde se desarrolla, la misma se rota 21 

entre los colegios participantes.  22 

 23 

Pone a disposición de los miembros su correo direccionacademica@colabogados.cr y teléfono celular 87225932 24 

para cualquier consulta.  25 

Actividades Mensuales y talleres a desarrollar por la Comisión Academica de la Federación. 26 

Fechas de reuniones Comisión Académica y  Sede 27 

 28 
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Fecha Sede 1 

19 junio Colegio de Médicos Veterinarios 2 

12 julio Colegio de Médicos y Cirujanos: 1er Taller 3 

21 agosto Colegio de Ciencias Económicas 4 

18 setiembre Colegio de Enfermeras 5 

16 octubre Colegio Federado de Ingenieros y Arquitectos 6 

22 noviembre Colegio de Licenciados y Profesores: 2do Taller 7 

06 diciembre Colegio de Abogados: Preparación Plan de trabajo 2019 8 

 9 

Sobre los talleres que se van a realizar a lo largo del año 2018, presenta: 10 

 11 

1ER Taller:  12 

Abordaje de los procesos de incorporación, recertificación y formación continua de los colegios profesionales de 13 

Costa Rica 14 

 15 

Ejes temáticos:  16 

 Perfil profesional: a cargo del CONESUP 17 

 Tabla de especificaciones para exámenes de incorporación: a cargo funcionaria TEC 18 

 Incorporación: Tabla de comparaciones de requisitos de los colegios profesionales y la base de datos del 19 

CONESUP 20 

 Recertificación: Recopilación de los diferentes procesos de los colegios profesionales. Colegio de Médicos 21 

Veterinarios 22 

 Formación Continua: Propuesta de instituto, venta de servicios. A cargo de Abogados y abogadas. 23 

 Mesas de trabajo en torno a los ejes temáticos desarrollados 24 
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Fecha propuesta: jueves 12 de julio  1 

Horario: 9 a.m. a 4 p.m.  2 

Sede: Colegio de Médicos y Cirujanos, Salón de expresidentes 3 

Invitados: Juntas Directivas, Fiscalías, UNIRE, CONARE, CONESUP y SINAES.  4 

 5 

2do Taller:  6 

Investigación, evaluación, análisis curricular y perfiles profesionales 7 

 8 

Objetivos:  9 

 Discutir la importancia de los procesos del taller que conciernen a los colegios profesionales, así como el 10 

impacto que puedan tener dentro del contexto social costarricense.  11 

 Identificar los procesos de investigación interna que ayuden a medir los impactos a partir del quehacer 12 

cotidiano de los propios colegios  13 

 Discutir sobre la necesidad de los procesos de análisis curricular por parte de los colegios en diversos 14 

ámbitos (carrearas universitarias, espacios laborales, capacidad construir ofertas en los colegios) 15 

Fecha propuesta: jueves 22 de noviembre  16 

Horario: 9 a.m. a 4 p.m.  17 

Sede: COLYPRO Alajuela 18 

Invitados: Personal de las áreas académicas de Colegios Profesionales, SINAES.  19 

 20 

3er Taller:  21 

Retroalimentación y plan de trabajo 2019 22 

Fecha propuesta: jueves 6 de diciembre  23 

Horario: 9 a.m. a 4 p.m.  24 
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Sede: Colegio de Abogados 1 

Encargados de las áreas académicas de los Colegios y Comisión Académica de la Federación. 2 

 3 

Participación de los Colegios Profesionales en la Comisión Académica. 4 

Es importante la participación de los colegios profesionales en la comisión académica, en virtud de que no todos 5 

cuentan con sus propias áreas, consideramos que a través de esta comisión se les puede brindar una ayuda, y 6 

aquellos que cuentan con estas áreas la comisión ha venido a ser un soporte en el desarrollo de sus actividades, 7 

por lo tanto agradeceríamos se haga llegar una nota a los Colegios Profesionales invitándolos a participar de esta. 8 

 9 

CONESUP 10 

Hace ver el cambio dado en el CONESUP a la luz del cambio de Gobierno, siendo precedido por el Ministro de 11 

Educación Edgar Mora, ya tuvieron la primea sesión donde de parte de él cometo de la importancia de la 12 

participación de los Colegios Profesionales en la toma de decisión del CONESUP.  13 

 14 

Además de hacer énfasis en la necesidad de la reforma a la ley del CONESUP o su Reglamento, para lo cual la 15 

Federación ha establecido una comisión que ha estado en la mejor de las disposiciones de colaborar.  16 

 17 

Convenio con CONESUP 18 

El Señor Solís menciona de la manifestado por el Director Ejecutivo del CONESUP Sr. Mario Sanabria, donde ha 19 

manifestado la necesidad de crear un convenio entre los colegios profesionales y el CONESUP. Para lo cual el Sr.  20 

Solís manifiesta que sería más relevante la firma de este convenio entre la Federación de Colegios Profesionales 21 

Universitarios de Costa Rica y el CONESUP y a la luz de éste se hagan cartas de intención con los colegios 22 

profesionales.  El Sr. Solís se comprometió hacer llegar la propuesta de convenio para que sea analizado por la 23 

Federación, haciendo ver que este convenio nace de una iniciativa del Colegio Federado de Ingenieros y 24 

Arquitectos.  25 

 El Ing. Carlos Bejarano del CIEMI   menciona en el documento que tengo en el segundo taller hace falta algún 26 

documento y lo otro es que los invitados a estos talleres se dice que es personas de las áreas académicas. 27 

Gerardo Solís comenta que vamos a hacer llegar a Marianela el documento y ya hicimos la invitación y la enviamos 28 

también. 29 
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Graciela Meza del Colegio de Psicólogos yo estaría proponiendo que los documentos que se envíen a los 1 

presidentes se envíen con copia a nosotros los representantes    2 

Artículo VIII Asuntos de Presidencia 3 

El Ing. Agr. José Ramón Molina, informa de varias reuniones que se han realizado, el plan de trabajo ya se envió 4 

por correo, si alguien tiene algún comentario se puede incluir solo lo tienen que hacer saber. 5 

Entre las reuniones que he tenido están: con el presidente del Colegio de Químicos, que son los próximos que van 6 

a tener a la Federación y muy buena reunión por que no quisiera que les pase lo que me paso a mí que no tenía 7 

información suficiente sobre el tema.  8 

También el Colegio de Contadores Privados quieren ser parte de la Federación hay una limitante en el Reglamento 9 

que los graduados deben ser de universidades y no de para universitarios, ellos quedaron de enviar una solicitud 10 

para analizarla. 11 

Una de las acciones que se están realizando es una conferencia de factura electrónica que quiero agradecer a 12 

Marianela por la labor diaria ya hay aproximadamente 75 personas, va a ser el 18 de junio y vamos a tener que 13 

limitar el cupo cuando lleguemos a 100 personas. 14 

El desayuno para los presidentes esta para el 26 de junio en el colegio de Psicólogos para que les comuniquen 15 

para la mayor participación por que eso es una fortaleza para la Federación. 16 

 El Ing. José Mario Calderon del Colegio de Tecnólogos en la agenda dice que hay un informe representante 17 

CONESUP, eran juntos? 18 

El Ing. José Ramon Molina responde que sí, que eran juntos los dos informes. Vamos a copiar a los representantes 19 

para que no surja ningún problema. 20 

 La MSC. Ernestina Aguirre del Colegio de Enfermeras menciona que  para los compañeros del área de Salud y 21 

Biológicas que la comisión técnica está en la implementación de lo que es el sistema de recursos Humanos se les 22 

va a convocar a una reunión para dar ese avance. 23 

 La MSc. Marlene Salazar en nombre del Colegio de Geólogos y del Colegio de Ing. Químicos queremos hacer la 24 

solicitud ante el Comité Permanente de hacer una presentación  de 45 minutos  la cual va a estar a cargo del Ing 25 

Carlos Roldán sobre un proyecto de ley aprovechamiento de los recursos energéticos Nacionales y hacer conocer 26 

el pacto Civil y Político. 27 

El Ing José Ramon Molina afirma que se incluirá en la agenda de la próxima semana. 28 



  
ACTA Nº 05-18 Comité Permanente 

Sesión celebrada el 30 de mayo del 2018 
_______________________________________________________________________ 
Adalberto Fonseca primero me parece pertinente que el informe de SINART se presente en la próxima sesión 1 

adicionalmente yo podría presentar el trabajo que he realizado en el año. Otro que me parece importante que se 2 

valore es que nosotros somos una comisión Comité Ejecutivo hacer la reunión no hay problema solo es una 3 

sugerencia. 4 

El Ing. José Ramon menciona que se va a tomar en cuenta, que no sabia que eso se hacia así pero se puede 5 

hacer yo no tengo reparos en esas circunstancias. 6 

Graciela Meza yo quiero dejar planteado el trabajo en la comisión de nombramientos que nos envíen la normativa 7 

de la Federación para conocer la normativa. Una recomendación es que como yo estoy participando en esa 8 

comisión, la presentación de cada uno de los candidatos o participantes no presentan bien sus competencias de 9 

la información. Es para profundizar los procesos de selección para que no sean reinados de simpatía. 10 

El Ing José Ramon Molina quiero ser enfático a los representantes antes comisiones que presenten un informe de 11 

funciones realizadas.  12 

Artículo IX Asuntos Varios   13 

 14 

Al no haber más asuntos se cierra la sesión al ser las veinte horas cuarenta y tres minutos.   15 

 16 
 17 
 18 
 19 
 20 
 21 
 22 
Ing. Agr. José Ramón Molina Villalobos 23 
Presidente Federación de Colegios Universitarios de Costa Rica. 24 
 25 
 26 
 27 
 28 
 29 
 30 
 31 
 32 
 33 
 34 
Ing. Agr. Luis Cárdenas Bolaños 35 
Secretario- Tesorero Federación de Colegios Universitarios de Costa Rica. 36 


